



¿Cómo estáis amigos y amigas? Espero que el sol que nos ha acompañado estos últimos días os alegre tanto como a mí. Y es que ya estamos en mayo y a partir de ahora es de suponer que tengamos más días en los que el sol brille. Este mes de mayo es el mes en el que florecen los jardines y los campos, por eso yo quiero que se recuerde a una persona que ha sido muy importante en mi vida: mi mamá, María. ¿A qué para vosotros también es muy importante vuestra madre? En muchos lugares, mis amigos, adornan las imágenes que hay de mi madre en sus iglesias o esculturas en sus calles. ¿Me ayudas a Lanitas y a mí a adornar coloreando las flores de la imagen?

4º Ed. Infantil

VIERNES 8 - 5 - 20

